



Avis aux médias

Bâtiment Brasserie Notre-Dame

La Ville de Payerne met au concours la location de la Brasserie Notre-Dame

La Ville de Payerne annonce la mise en location de la Brasserie Notre-Dame située au centre-ville, dans la Grand'Rue à Payerne. Cet établissement, doté d'un magnifique potentiel, dispose de 70 places à l'intérieur et d'une très belle terrasse, idéale pour profiter de cet emplacement central et attractif.

Après quatre années de collaboration enrichissante, l'exploitant actuel a choisi de mettre un terme à son contrat de bail, afin de se consacrer à de nouveaux projets professionnels. La Municipalité lui adresse ses sincères remerciements pour son dévouement, la qualité de son travail et son engagement envers la clientèle tout au long de ces années.

La recherche d'une nouvelle tenancière ou d'un nouveau tenancier pour cet établissement est ouverte. Les personnes intéressées sont invitées à soumettre leur candidature et leur projet pour exploiter pleinement les atouts de cet établissement jusqu'au mardi 30 septembre 2025.

L'établissement dispose d'une capacité d'accueil de 70 places dans le restaurant et d'une belle terrasse de 20 places. La cuisine professionnelle équipée et agencée permet de réaliser une restauration soignée ou bistronomique. La Brasserie Notre-Dame offre une opportunité exceptionnelle de développer une activité dans un cadre historique et convivial, en plein cœur de la Ville à partir du 1^{er} mars 2026.

Informations complémentaires sur www.payerne.ch/locations.

La Municipalité

Payerne, le 21 août 2025

Contact :

Nicolas Schmid
Municipal en charge des bâtiments, des écoles et du sport
Ville de Payerne
079 650 54 86
communication@payerne.ch